

Erstellt von Johann Grabner

Die Regisseurin Haifaa Al Mansour betonte in einem Interview, mit diesem Film wolle sie dem Zuseher Menschen zeigen, die einen Traum haben und an dessen Umsetzung arbeiten – Träume umsetzen ist unabhängig von Land und Kultur.

Wadjdas Traum ist, ein Fahrrad zu besitzen.
Doch dieses Rad bedeutet mehr: Es steht für ein Lebensgefühl!
Wieviel Rials kostet das Rad? !
Welche Farbe hat das Rad?!
Ihrer Mutter liefert Wadjda eine Erklärung dafür, warum sie unbedingt ein Fahrrad haben muss. Sie möchte mit ihrem Freund Abdullah was veranstalten?
·
Mit großem Engagement und Gespür findet sie Möglichkeiten, um Geld für den Kauf des Rades zu verdienen.
Ihre Fähigkeit zum Flechten nutzt sie zur Herstellung eines!
Geld bringt ihr auch die Übermittlung einer Botschaft in Form eines ein!
Mit der Teilnahme am jährlichen Koranwettbewerb tut sich eine besondere Chance auf,
die benötigte Summe zu bekommen. Unterstützt durch ihre Mutter und mit Hilfe eines Computerprogramms bereitet sich Wadjda auf dieses für sie so wichtige Ereignis vor.





## Erstellt von Johann Grabner

kommt sie damit ihrem Ziel nic Ankündigung, ihr Preisgeld für	Wadjda geht tatsächlich als Siegerin des Koran-Rezitationsbewerbs hervor. Dennoch kommt sie damit ihrem Ziel nicht näher, ihren Traum zu realisieren: Denn auf Wadjdas Ankündigung, ihr Preisgeld für den Ankauf eines Fahrrades verwenden zu wollen, reagiert die Direktorin entsetzt. Kurzerhand bestimmt Frau Hussa: Die gewonnene Summe wird für Palästina gespendet!			
Warum stellt der Ankauf eines	Fahrrades für die Direktorin eine Provokation dar?			
Palästina: Wofür steht dieser E	Segriff? Recherchiere im Internet!			
Zwei von Wadjdas Mitschülerir	nnen werden von der Schule verwiesen. Warum?			
	ler Schuldirektorin nächtens "besucht" haben. Gemunkelt r soll durchaus willkommen gewesen sein!			
• Es soll der	von Frau Hussa gewesen sein!			
Das Radfahren lernt Wadjda m	it dem Fahrrad ihres Freundes Abdullah.			
<ul> <li>Ein Ort, an dem das unter and das</li> </ul>	lerem geschieht, ist einigermaßen ausgefallen: !			
	ullah eine Art Lichterkette am Dach von Wadjdas Elternstbeleuchtung liefert ein Onkel, dessen Markenzeichen vundern war.			
• Es ist dies sein	!			
<ul> <li>Der Anlass für dieses Fest ist?</li> </ul>				
"Der ruhmreiche Stammbaum Wadjdas Mutter!	deines Vaters. Du stehst nicht drauf, Schatz" kommentiert			
Was mag wohl der Grund dafü	ir sein?			





### Erstellt von Johann Grabner

	las Mutter wird von ihrem Mann mit der Tatsache konfrontiert, dass er sich eine Frau nehmen will. Was ist der Grund für diese Handlung?
potent	sie sich möglichst attraktiv für ihren Mann macht, glaubt Wadjdas Mutter, diese tielle Zweitfrau verhindern zu können. In einer Boutique findet sie ein Kleid, das ttraktivität besonders unterstreichen soll.
• Die l	Farbe hat es ihr angetan, es ist !
	rem Rad gewinnt Wadjda das Rennen gegen Abdullah. Alleine steht sie nun vor der ung zur großen Straße.
• Wofu	ür steht diese Metapher einer "Kreuzung zur großen Straße" für dich?
Viele F	Frauen in Saudi-Arabien werden von einem Chauffeur von einem Ort zum anderen
	cht. Warum?
	unische und unzuverlässige Lenker des Fahrzeuges, mit dem sich Wadjdas Mutter die Straßen chauffieren lässt, ist Ausländer; er hält sich ohne Genehmigung im auf.
• Wie	wird dieser Zustand "ohne Genehmigung" mit einem Fremdwort bezeichnet?







#### Erstellt von Johann Grabner

16.	Fahrräder spielen auch in anderen Filmen eine wichtige Rolle. Als Beispiele genannt
	seien "Die Fahrraddiebe" (Regie: Vittorio de Sica), "Der Junge mit dem Fahrrad" (Regie:
	Jean-Pierre und Luc Dardenne).

	Jean-Pierre und Luc Dardenne).
	Welche Filme kennst du noch, recherchiere im Internet.
17.	Der Film spielt in Saudi-Arabien. Die Namen seiner Nachbarstaaten (im Uhrzeigersinn): Jordanien, Irak, Kuwait, Katar, Oman, Jemen, Bahrain, die Vereinigten Arabischen Emirate
18.	Weiters grenzen zwischen Katar und dem Oman sieben Kleinstaaten an Saudi- Arabien: Schardscha, Umm al-Qaiwain, Ras al-Chaima, Fudschaira, Abu Dhabi, Adschman, Dubai. Unter einem Sammelbegriff, Synonym für die dortige Herrschaftsform, sind diese Staaten bei uns bekannt.
	Suche diesen Oberbegriff für diese Kleinsaaten (seine Abkürzung lautet VAE):
19.	Zwei Nebenmeere des Indischen Ozeans grenzen an Saudi-Arabien.

- Im Osten ist dies ein Golf, der den früheren Namen des Iran in seinem Namen trägt: Der Golf.
- Das im Westen Saudi Arabiens liegende Meer wird schon im Alten Testament erwähnt. Die Israeliten durchqueren es bei ihrem Auszug aus Ägypten; es dies das \_\_\_\_\_\_ Meer!



